

Die Marktkirche Unser Lieben Frauen gehört zu den meistbesuchten Anziehungspunkten der Hallenser Innenstadt. Nicht nur Besucher:innen des Gottesdienstes, sondern auch Tourist:innen erfreuen sich am Wahrzeichen der Stadt. Um die Stadt für alle attraktiver zu machen, soll das kürzlich beschlossene Grün- und Freiraumkonzept Altstadt die Aufenthaltsqualität der Innenstadt erhöhen und die Fahrradfreundlichkeit steigern. Dafür benötigt es besonders am Marktplatz mehr Fahrradstellplätze.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung die Anzahl von Fahrradstellplätzen auf dem und um den Marktplatz?
2. Inwiefern gibt es Bestrebungen, in der Nähe der Marktkirche (Westseite des Marktes) mehr Fahrradstellplätze zu errichten?
3. Inwiefern gibt es Bestrebungen, vor dem Stadthaus mehr Fahrradstellplätze zu errichten?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Dr. Silke Burkert
Stellvertretende Vorsitzende
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)